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《我是传奇》

大左7天罢录3次

本报讯（记者 师文静） 近
期，在青海卫视播出的真人秀《我是
传奇》中，光线一哥大左不顾释小
龙、谈莉娜和导演组的劝阻，执意拖
行李离开。据悉，在7天的录制中大
左3次罢录。

初到《我是传奇》时，大左因游
戏与释小龙言语交锋，放话“会退
出”；之后，因要在荒岛的帐篷里过
夜，大左情绪激动，要求助理立马订
机票回去，后因岛主斡旋大左才继
续录制。在13日晚播出的节目中，大
左因不满导演组的任务安排直接拖
行李走人。7天录制中大左3次提出

“不录了”，在国内明星真人秀史上
无出其右。他当众爆出“弄死总导
演”等言论更是让人错愕。据了解，
明星在综艺节目中不合作，大部分
是由于对节目规则的不认同。

《来吧！灰姑娘》

黄晓明求姑娘撒娇

本报讯（记者 邱祎） 本周日
晚，《来吧！灰姑娘》将在央视电影频
道热力开播。曾志伟、黄建新、黄晓
明三大金牌导师，将全方位打造明
日之星。

和常规真人秀节目不同，《来
吧！灰姑娘》采用户外拍摄、演播室
录制相结合的最新模式。旨在寻找
有星象、具潜力又充满正能量的“灰姑
娘”，为未来的大银幕输送新鲜血液。
首期节目中，孙坚、朱梓骁、大张伟、吕
颂贤、陈志朋、品冠、安志杰七位明星
特搜员各自为三位导师推荐了一位
他们跋山涉水寻来的“灰姑娘”。

黄建新、曾志伟与黄晓明虽是
首次搭档做导师，但因此前已彼此
熟悉，配合得倒也十分默契。黄建新
说话不多，老成持重，点评专业，头
头是道，令人信服。曾志伟的导师首
秀表现如“老顽童”，语速飞快，不仅
喜欢给姑娘们出难题，还常常一针
见血地指出她们演技上的不足，更
不惜牺牲形象演“神雕”被黄晓明扮
演的杨过骑。首期节目中最抢眼的
恐怕要数黄晓明了，让姑娘们在现
场表演撒娇以考验她们的演技，更
有长相酷似女友的“灰姑娘”惊喜现
身，让黄晓明脸红心动。

省会大剧院新年音乐会火力全开

欧欧洲洲顶顶级级乐乐团团陪陪观观众众过过新新年年
本报讯（记者 师文静）

今年省城新年音乐会将华丽
升级，欧洲五大顶级乐团将在
山东省会大剧院奉献五场精
品音乐会，以丰富济南的观演
活动，家门口的饕餮盛宴不可
错过。

12月23日，匈牙利国家交
响乐团将在山东省会大剧院
带来一场圣诞电影音乐会，《外
星人》《哈利·波特》《辛德勒的
名单》《侏罗纪公园2》《泰坦尼
克号》《加勒比海盗》等诸多雅
俗共赏的经典电影音乐将重

现舞台。12月29日，德国不来
梅国立交响乐团将带来个性交
响乐。该团是首次来中国巡演，
除了为省城观众演出勃拉姆
斯、格林卡、约翰·施特劳斯的
经典音乐，还会演奏风靡全球
的游戏配乐《愤怒的小鸟》。

12月30日，德国柏林爱乐
管弦乐团将在省会大剧院演
出精彩新年音乐会。柏林爱乐
管弦乐团是欧洲著名交响乐
团，经常在柏林爱乐大厅、柏
林音乐厅等欧洲著名音乐厅
演出。本次演出将给省城观众

带来高雅的管弦乐经典曲目。
2015年1月2日，意大利罗

西尼交响乐团将在省会大剧
院上演“意大利经典歌剧唱段
新年音乐会”。据了解，该团是
以世界歌剧史上最伟大的艺
术大师“罗西尼”命名的意大
利国立乐团，已连续六年受到
意大利文化部的艺术造诣认
可，其声望辐射整个意大利艺
术界，深受观众喜爱，多次受
邀参加意大利罗西尼歌剧节，
并常年在世界各国巡回演出。

2015年1月4日，省会大剧

院新年音乐会压轴演出的是
维也纳约翰·施特劳斯圆舞曲
乐团。本次演出由奥地利著名
音乐大师、小提琴家兼指挥家
舒茨先生领衔。舒茨先生是位
约翰·施特劳斯专家，毕生研
究和演奏约翰·施特劳斯的作
品，在欧美乐坛享有崇高荣誉
和地位。

山东省会大剧院售票电
话：55707333

中演票务通济南站售票
电话：66686633

售票网址：www.sddjy.org

本报记者 倪自放

站队讨论：

有人称天才，

有人“消化不了”

《一步之遥》和此前上映
的不少经典电影一样，成为观
众“站队讨论”的话题电影，其
遭遇的两极评论愈演愈烈。

《一步之遥》上映前的“过
审风波”和遭遇恶评的风波，
姜文导演强烈的个人风格和
密集的台词，让《一步之遥》陷
入争议，但18日零点首映后，

《一步之遥》的口碑开始了一

轮“逆袭”，观众因影片展开了
激烈辩论，被密集台词搞晕的
观众有之，但更多观众发长帖

“挺姜文”。网友“建工311”发
微博称，“姜文没让我失望，天
才！网上差评真让人啼笑皆
非。”网友“夏河”大呼，“如果
大家灭了姜文，就别抱怨影院
里只剩下《小时代》。”

当然，依然有评论在重复
“看不懂”，网友妖灵妖说，“没
看懂，借古喻今的内容太密集
了，一下子消化不了。”也有网
友评论称，评论者都想多了，
这其实就是一部爱情电影，

“最后一句点题，遇到女人嫁
你，你就娶了吧。”

姜文回应：

希望观众

看完电影很舒服

对于《一步之遥》遭遇的
多样化评论，姜文日前做客优
酷出品的《聚焦》节目独家回
应称：“我希望观众看完电影
很舒服，我不能要求观众。”

看过电影的观众表示，
《一步之遥》被姜文拍成了一
部自嗨过头的影迷电影。之
所以被称为影迷电影，是因
为片中有众多向经典电影致
敬的段落，比如模仿《教父》
的 一 段 。对 此 ，姜 文 表 示 ：

“《教父》是我非常喜欢的影
片，片中白兰度抱了一只猫，
我弄了一个兔子。如果是猫
就有点像致敬，而兔子就是
好玩了。”对于这种细节的改
变，姜文用一种轻松调侃的
语气说：“我在拍电影的时候
多少抱着恶作剧的（心态），
就是让人舒服，不舒服不好
笑就太自虐了。”

当《聚焦》主持人焦雄屏
问姜文对观众看完影片的期
望时，姜文说：“我希望他们看
完很舒服，我不知道怎么要求
观众，其实我不能要求。对我
来说，我是把自己当成观众来
拍这个电影的。”

备受期待的《一步之遥》18日零点开始上映，在审查风波和“两级评论”的轮番推动
下，《一步之遥》18日排片比率达53 . 80%，黄金档排片比率近60%，均创中国电影市场新
纪录。无论如何，姜文作品都将成为检验中国观众欣赏能力的话题作品。

《一步之遥》口碑实现逆袭：

如如无无姜姜文文，，影影院院只只剩剩《《小小时时代代》》
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